

Apoyo institucional al Día Nacional de la Esclerosis Múltiple

Fecha de publicación: 18/12/2018 0:00

Descripción:



Para conmemorar el Día Nacional de la Esclerosis Múltiple (hoy martes 18 de diciembre), la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple (AMDEM) ha instalado mesas informativas y de cuestionación en el Hospital Universitario y en la plaza del Ayuntamiento de Móstoles. El objetivo es captar recursos para seguir trabajando a favor de la mejora de la calidad de vida de las personas con Esclerosis Múltiple en nuestro país.

La jornada ha contado con la participación de la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, y la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, quienes han transmitido el apoyo institucional y personal a los afectados por la enfermedad como a sus familiares.

AMDEM junto a sus 46 asociaciones celebran oficialmente el Día Nacional de la Esclerosis Múltiple mediante la realización de diferentes actividades, para concienciar y poner de manifiesto la situación de los afectados por esta enfermedad neurodegenerativa y recordar algunas de sus líneas de trabajo.

La Esclerosis Múltiple es una enfermedad crónica autoinmune, desmielinizante, neurodegenerativa y progresiva del Sistema Nervioso Central. Los síntomas tempranos más habituales son la fatiga, problemas de visión, hormigueos, entumecimientos, vértigos y mareos, debilidad muscular, espasmos y problemas de equilibrio y coordinación. Muchas manifestaciones de la enfermedad son 'invisibles', pero inciden en el día a día de estas personas. La incapacidad que provoca se caracteriza por trastornos motores, cognitivos y de la agudeza visual, acompañada de otras alteraciones como ansiedad y depresión.